



Mi Universidad

Ensayo

Nombre del Alumno YEDID PEREZ OCAMPO

Nombre del tema ENFERMERIA COMUNITARIA

Parcial PRIMER

Nombre de la Materia SALUD PUBLICA COMUNITARIA

Nombre del profesor LIC. ISAIAS TOLEDO

Nombre de la Licenciatura TRABAJO SOCIAL Y GESTION COMUNITARIA

Cuatrimestre 7TIMO

INTRODUCCION

En la siguiente actividad tenemos como objetivo primordial hablar sobre la enfermería comunitaria, es decir el ámbito del cual se estudia y la definición.

Hablaremos de algunos aspectos didácticos y metodológicos acerca de la materia.

Para entrar en poco en contexto sobre el tema de la enfermería comunitaria vamos a decir que la enfermería comunitaria es parte de la enfermería que desarrolla y aplica de forma integral.

La enfermería comunitaria es la disciplina que sintetiza los conocimientos teóricos y las habilidades prácticas de la enfermería y de la salud pública.

En el siglo XXI en la región de América latina y el Caribe se han experimentado cambios demográficos y sociales muy importantes de los cuales se hablaran.

Mucho de nosotros hemos pensado que hablar de enfermería comunitaria hablamos de un campo ya muy conocidos, más sin embargo es el resguardo de la salud dentro del ámbito comunitario.

OMS es decir la organización mundial de la salud tiene una definición acerca de la salud comunitaria.

La acción de la enfermería en la comunidad debe ser un proceso cíclico continuo a través de la identificación de nuevas situaciones en efecto la salud y la modificación de factores para el bienestar de los individuos.

UNIDAD 1

Los cambios que surgieron en torno a la población en las zonas rurales tanto en las zonas urbanas, está basado hacer con el surgimiento de nuevas enfermedades y de problemas de salud con propagación global.

Se habla acerca de las enfermedades transmisibles que nos hace mención acerca de la fiebre amarilla en Brasil. De las enfermedades globales tales como fueron el zika, chinkunguya.

FG/HL organizó una consulta de expertos de 2 días y medio para discutir la definición de comunidad y de salud de la comunidad e identificar los nuevos desafíos a los que se enfrentaba el país.

Cuándo se hace mención acerca de la enfermería comunitaria se habla acerca de la atención primaria en cuestión de la salud.

Respecto al resguardo de la salud del ámbito comunitario la labor de enfermería en Nicaragua dio sus primeros pasos y determinar que fuera de calidad para no dejar a caer todo un prometedor manejo de sistema en la salud.

En Venezuela salud Nicaragua a partir de los resultados que fueron excelentes en el 2007 se implementó un nuevo modelo acerca de la salud el cual respalda la salud en el ámbito familiar y comunitario.

La necesidad principal para proponer un modelo de enfermería comunitaria es la de estandarizar el lenguaje y la acción de los profesionales en cuanto a la articulación las diferentes organizaciones y grupos de individuos presentes en la comunidad.

La enfermería comunitaria es entendida como la disciplina que sintetiza los conocimientos teóricos y las habilidades prácticas enfermeras y de la salud pública, además los aplica como alternativa de trabajo en la comunidad, con el fin de promover y mantener y restaurar la salud de la población, contando con la participación de esta mediante cuidados directos e indirectos a los individuos, a las familias y a otros grupos y a la propia comunidad en su

conjunto como miembro de un equipo multidisciplinario en el marco de la planificación general de atención a salud.

“La ciencia y el arte de prevenir las enfermedades, prolongar la vida y promover la salud mental y física, y la eficiencia a través de los esfuerzos organizados de la comunidad”.

Puedo entender que la misión de la salud pública es como el fin de proteger y restaurar la salud del miembro de la comunidad realizando acciones colectivas y continuas que permitan la adopción hacia los modos de vida de un óptimo nivel de bienestar.

La promoción de la salud empieza por consistir en proporcionar a los pueblos los medios necesarios para la mejora de la salud todo esto para poder alcanzar un estado adecuado de bienestar tanto físicamente como mental.

Claramente la función de un personal de enfermería es la salud y para llevar a cabo esto tiene que ser por medio de la actuación como mediador.

Es la aplicación de la tecnología y métodos científicos, a nivel ya sea de grupos o de individuos, para promover, mantener o restaurar la salud.

La prevención es el establecimiento de una barrera que evite el contacto entre el individuo, con aquellos factores que lo pueden conducir a una determinada enfermedad.

Las campañas de detección de CACU son los ejemplos más característicos de esta intervención. Intervención preventiva terciaria (IPT): es la que se produce cuando ya el individuo está enfermo y se interviene para reducir el daño, curarlo, rehabilitarlo y atender a sus necesidades de reintegración al entorno del cual procede.

A la organización de los servicios de la salud sobre la base de un modelo de atención familiar y comunitario posiblemente requiere el desarrollo de un sistema integrado de prevención de cuidados donde claramente se establece una definición de las responsabilidades de todos los prestadores de atención de sociales involucrados en el mejoramiento de la salud.

La responsabilidades compartidas quiere decir qué dicha responsabilidad es común entre dos o más personas.

Las estrategias grupales o en equipo son fundamentales, principalmente cuando el alumno no logra realizar una tarea por sí mismo.

Diseño metodológico Unidad de análisis: documentos que hagan referencia a las directrices del desarrollo de la salud pública, bases conceptuales del MOSAFC, libros, blogs y revistas sobre los diferentes modelos de enfermería relacionados al cuidado de la comunidad.

Ejecución y monitoreo de las intervenciones enfatizando la participación ciudadana: en esta fase la enfermera adopta la tarea de brindar asesoría y acompañamiento al cumplimiento de objetivos y actividades propuestas, tratando de brindar el mayor grado de independencia y responsabilidad en desarrollo de la actividad por parte de las organizaciones, instituciones y miembros de la comunidad.

CONCLUSION

Para mí esta práctica fue de mucho conocimiento ya que adquirí aprendizajes para saber el concepto de enfermería comunitaria.

Entonces considero que la enfermería comunitaria constituye el mayor potencial población.

La enfermería comunitaria es la parte de la enfermería que desarrolla y aplica la forma integral en el marco de la salud pública cuidado de los individuos la familia y la comunidad.

Por último, la enfermería comunitaria nos ofrece la oportunidad de conocer el lado más humano de las personas es decir en atención domiciliaria debemos adoptar una actitud cercana y comprensiva hacia el paciente o persona que requiera la atención.

El profesional de enfermería comunitaria constituye de forma específica que los individuos familias y comunidad adquieran habilidades hábitos y conductas que fomenten su autocuidado en el marco de la atención primaria de la salud.